
葉德嫻勇奪第68屆威尼斯電影節最佳女演
員，昨午凱旋歸來，過百傳媒一早在機

場等候為她祝捷，Deanie姐一身白色便裝襯草
帽，面帶笑容步出閘口，電影公司人員馬上
送上花束及遞上影后獎杯，Deanie姐也捧 獎
杯不停轉身，盡量滿足傳媒拍到最佳的照
片。在接受訪問時，由於獎杯很有「份量」，
Deanie要用肩膊托 獎杯，才能做到訪問。

照顧成熟觀眾
談到得獎感受，Deanie姐笑說：「係無預計

到，也可說是如有神助，對我是一種鼓舞，
也見到大家知我得獎開心，我也好開心。不
過我會抽離一點，不想太過飄飄然，淡定一
點去對待，畢竟不是我一個人的功勞，這是
群體的，台前幕後的功勞也不可缺少，也是
平常心！」她最要感謝的人當然是老闆又是

「阿仔」身份的劉德華及導演許鞍華，多謝二
人信任她給她演「桃姐」。

提到華仔和許鞍華均表示，開拍文藝戲要去
央求投資者才開得成，今次揚威海外，會否
希望香港政府多一點支持香港電影業？Deanie
表示即使不是拿了獎，也希望香港政府能支
持業界發展，她說：「香港跟外國不同，外

國有基金投資，最好是能撥出基金
支持，又不用太多，同行也要發
奮！」

Deanie姐認為大家都知道市場上的需要，在
港是要拍「賣得」的電影，，她明白市場以
年輕人喜愛的愛情故事做主導，但仍希望能
多開拍給成熟觀眾看的電影，她說：「做生
意是想有收入，畢竟一部電影投資也不少，
所以才希望政府幫手，讓我們拍多些有關社
會問題的警世電影就好了！」

最想返家洗澡
問她得獎後是否只吃杯麵慶祝？Deanie姐笑

指不止吃杯麵，其實只是因為趕忙才吃了個
杯麵。問到劉德華如何向她道賀？她笑說：

「他打來咪就嘻嘻嘻，哈哈哈，錫晒你！」不
過Deanie姐也很有「阿仔」心，回家梳洗後，
晚上便會出席華仔的50歲生日派對，並會帶
同威尼斯影后的獎杯、意大利天主教人道精
神獎及組織Signis頒發的「特別表揚獎」，並將
之包作生日禮物，送給華仔，因今次得獎都
是託他的鴻福。

從獲獎後到現在的心情如何？Deanie姐幽默
地說：「好快平復了，坐飛機回來時，我身
邊全部是男人，又除晒鞋，也很難睡得到，
現在還懵懵地。坐了十幾小時，個人好污
糟，最想沖個涼，同埋十幾日無執屋，最掛

住個廁所有無塞到！」

希望演歌舞劇
問到其後拍片會否加片酬？她笑說：「不敢

加啦，有人請我都要三思過。」何時再與華
仔合作？Deanie姐笑謂：「許鞍華說過刻意做
的，出來永遠不會靚，最重要是誠意，沖涼
也要誠意，不能好似過冷河般！但我跟華仔
演戲的投入，已經到了昇華的地步。」

至於未來演出上的突破，Deanie姐希望能夠
趁自己尚有氣力時演舞台劇，尤其是歌舞
劇。

Deanie姐在機場接受了近半小時訪問後，便
坐保姆車離開，於登車前還向採訪傳媒連番
道謝。

娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條 ■責任編輯：梅馨文　■版面設計：李冰心娛樂頭條 ■傳真：2873 2453 ■電郵：feature@wenweipo.comA30  
二○一一年九月十三日（星期二）辛卯年八月十六

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）無
劇集《潛行狙擊》上周播映大結

局，平均收視31點，最高收視40點，
成為無 今年暫時最高收視的劇集。
一眾演員包括謝天華、徐子珊、黃宗
澤、劉松仁等昨日出席祝捷會，無
製作部戲劇製作總監梁家樹和製作資
源部總監樂易玲等高層都有出席支
持，惜另一女主角陳法拉因要開劇未
能前來。

對於最高收視和平均收視有段距
離，天華反而覺得不是重點，他認為
網上的點擊率較重要，他笑說：「我
知大結局那晚的網上點擊率有640
萬，第二日亦有人不斷看，所以好想
知最後的總數是多少。」提到有觀眾
不喜歡他要入獄的結局，天華指《潛》
是一個特別的故事，所以要配合特別
的結局，而且現在的結局會令觀眾印
象更深。

天華指電影版將於下月開拍，但仍
未收到劇本，只聽聞女主角可能是新
人。至於電視版的續集，天華表示結

局只播出幾天，加上拍續集要考慮很
多因素，所以現在言之尚早。問到最
近是否經常與子珊拍檔工作賺錢？天
華卻表示多與法拉到內地登台工作，
如果常與子珊可能會令觀眾產生混
淆，以為他從黃宗澤手上搶走子珊。
問他是否嫌棄子珊？他說：「我沒有
這樣說，公司都有安排我們出席活
動，我們無得揀。」

陳法拉在劇集《潛行狙擊》中的
Madam Jo一角受到不少人稱讚，有
指強勢回歸無 的陳志雲力薦法拉奪
視后，而勢在必得的法拉在播映大結
局當晚，更當場「藐爆」徐子珊，子
珊昨日表示根本沒有這件事，笑言臨
近台慶總是會有炒作的新聞。

而提到杏兒谷胸出席威尼斯影
展，黃宗澤卻認為她可以更性感，
又說杏兒只買了支紅酒給他做手
信，但當地著名的是皮具，笑指杏
兒是孤寒鬼。問他是否撐杏兒做視
后？黃宗澤說：「當然啦，法拉都
有她的家人支持。」

香港文匯報

訊（記者 黃佩

麗）製作資源
部總監樂易玲
昨日出席《潛
行狙擊》祝捷
會，她表示公
司有計劃，在
不同的時候捧
不同的藝人接
棒，笑言當初

入無 時，一姐是宣萱和郭可盈等，她們現在都外出賺錢，因此公
司應該找其他人接棒，她笑說：「公司應該給多點機會法拉、杏
兒、鍾嘉欣、徐子珊和楊怡，李詩韻和唐詩詠都是逐級上。」
樂易玲大讚法拉不論時裝或古裝都有阿姐的風範，出席活動時的談

吐和裝扮愈來愈進步成熟，如果她得到視后會好開心，問到是否已
內定由法拉得獎？樂易玲即時否認，並指現在連名單都未有。之後
更點名力讚胡杏兒近年很努力，好像當年增肥三十磅拍攝《肥田喜
事》，但外間反應麻麻，令她承受很大壓力，幸好男友黃宗澤一直在
她身邊支持和鼓勵，到最近的《怒火街頭》又得到很好的迴響。問
到今屆視后是否法拉和杏兒之爭？她說：「誰得獎都好，我覺得她
們都OK，否則杜琪峰不會找杏兒拍戲。（是不是法拉上位不用靠陳
志雲推薦？）這樣講對陳生不公平，他是老闆，個個都會支持。」

對於報道把她和陳志雲因各捧愛將做視后而互相角力？樂易玲表
示每年都會有這樣的報道，不是寫她和陳志雲，就是寫她和曾勵珍
和梁家樹，其實他們之間根本就沒有事。

樂易玲點名力讚杏兒

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）朱慧珊及江欣
燕昨日接受好友吳綺莉(Elaine)主持的無 節目

《女人有話兒》訪問，三人互讚對方都是幸福女
人。

昨日是中秋佳節，Elaine表示收工後要趕去街市
買燈籠送給自己及女兒，之後再去朋友家中吃飯
過節，又謂已有十年沒有在港過中秋節了。

對於朱慧珊表示不知她喜歡什麼類型的男孩
子？Elaine聞言即笑指她及一班朋友都是得個

「講」字。談到擇偶條件，她說：「要錫我和女
兒，可以照顧到我們，不用靚仔，但唔可以太肉
酸，現在是搵個伴，(是否有人追？)有人追，但
自己懶得去照顧人，人家有少少唔妥即叮佢出
局，因為自己又要買 、煮飯，很多事要做，所
以一定要思想成熟，唔想湊仔。」

女兒卓林可希望有新爸爸？她坦言女兒也是看

自己決定，選男友一定要先過女兒一關，所以要
選個懂逗女兒開心的男友，可以陪女兒玩。至於
會否再生？她聞言即表示怕怕說：「不好 ？三
十幾歲再生，高齡產婦？要由頭來過，自己又太
負責任，生小朋友要好多心思湊及教，同時也不
想與女兒年紀相差太遠。」她又指女兒今個暑假
長高不少，已拿她的衣服來穿，又約朋友去街，
更和她爭電話用，更踢爆愛女在幼稚園已經和男
孩子拖手。

朱慧珊與Elanie同是亞姐出身，但她表示是透
過好友葉玉卿介紹認識對方。她透露今集節目
主題是談幸福女人，她不諱言有個愛錫自己的
老公，感覺自己是幸福的。她又覺得Elaine很
幸福，因為有個很幫得手的女兒。問到可會介
紹男生給Elaine？她笑道：「有的話都會，但
不知她的要求，要訪問她。」

香港文匯報訊（記者　黃佩麗）黎耀
祥（見圖）昨日到商台宣傳稍後推出的
新劇《法證先鋒3》，祥仔笑言奪視帝的
信心只是一半一半，又說看過《潛行狙
擊》覺得不錯，但對《法證3》也有信
心。

有指陳志雲推薦陳法拉做視后，祥仔
只謂不清楚，問他是志雲派還是樂易玲
派？他說：「我沒有派系，工作完就回
家，是太太和兒子的好朋友，其實只要
觀眾欣賞法拉就已很好。」並強調自己
跟陳志雲一餐飯也沒有吃過，只是在談
合約時，跟樂易玲吃過下午茶，笑言自

己在一些大騷的時候，有與陳志雲合照，大家才誤會他們很熟，以
為他是「志雲派」，他說：「我們在公司見面會打招呼，我很欣賞
他，陳生是一個有創意的人，而且他很忙，要應酬很多人，不會有
時間理會我這個Small Potato(小人物)。」

不屬任何派系
黎耀祥自嘲小人物選男友要愛女批准 吳綺莉直認有人追

《潛行》電影版下月開拍

香港文匯報訊（記者 李慶全）葉德嫻

(Deanie)憑《桃姐》中的精湛演技，成

為首位香港演員榮獲威尼斯影后。她昨

午捧 獎杯返港，被問及得獎心情，笑

言獲獎當然好高興，但坐長途機後最想

返家沖涼。不過晚上會帶同獎項，跟五

十歲生日的「阿仔」劉德華慶祝，並分

享喜悅。她也冀盼香港政府能更加支持

香港電影業拍一些有關社會問題具警世

作用的電影。

出席劉德華生日派對
向太捐六位數做善事

香港文匯報訊（記者　李慶全、黃佩麗）於九
月二十七日生日的劉德華，昨晚在機場博物館筵
開百席，與過百Fans提早慶生，來自世界各
地，包括內地、日本、美國、泰國等地的Fans
大部分帶同鮮花現身，不少Fans更準備了橫
額，寫上各種祝福支持的語句送給華仔，包括

「祝老大生日快樂，永遠17歲」、「老大請讓我們
再陪你五十年」等。

剛奪得威尼斯影后的葉德嫻，回家後稍作休息
後就出門理髮，並於傍晚時分現身華仔的生日
會，其他出席的好友還包括向華強夫婦、谷德昭
和蘇樺偉，據知是次的生日派對以慈善為主，入
場費五百元全數捐給慈善機構。蘇樺偉則在派對
開始前，於門外幫手向入場的人士派發場刊。

向華強夫婦接受訪問時被問到會送甚麼禮物給華仔？向太笑言派對是做
慈善，所以捐了六位數字出來，並祝福華仔100年不變。問到正日可會再
與華仔慶祝？向太即開玩笑說：「他正日通常都不見人影。（華仔的家人
有沒有出席？）他父母應該都有到，畢竟華仔很少把生日派對搞到咁大。

（有指華仔是補擺喜酒？）講我們擺呀？你們問他啦。」向生即說：「今
晚很高興，就當係啦。」向太笑 反駁：「都要華仔當係才行，你們不要
亂寫。」問到向太可知華仔何時生小朋友，向太只表示一切順其自然。提
到《桃姐》揚威威尼斯，向太表示好心有好報，向生笑指是三重慶祝，慶
祝華仔生日、中秋節和《桃姐》得獎。

謝天華稱未收到劇本

■葉德嫻捧 獎杯及花束，一臉滿
足笑容。 攝影 李慶全
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■向華強夫婦出席生日
派對。 攝影 李慶全

■謝天華、徐子珊、黃宗澤等昨日出席祝捷會。

■朱慧珊及江欣燕為吳綺莉的訪談節目擔
任嘉賓。

■一眾演員開香檳賀《潛行》收視祝捷，樂易
玲（右二）也有到賀。

■葉德嫻凱旋歸港，吸引過百傳媒一
早到場，為她祝捷。 攝影 李慶全


